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REQUERIMENTO N" OO4 DE 19 DE FEVEREIRO DE 2025

EXMO. SR. FERNANDO FACHIN FRANZOTI

DD. pRESTDENTE or cÂmnRA MuNrcrpAL DE rlglpuÃ-sp.

ÁOU¡UES LUIZ PAULELLA, Vereador desta Câmara Municipal,

respeitosamente requer, nos moldes da Lei Orgânica Municipal (Art. 60, lnciso XV) e do

Regimento lnterno (Art. 217, S Único), dispensadãs as formalidades regimentais, as

seguintes informaçöes junto ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Tabapuã, Sr. SILVIO

CÉSAR SARTORELLO:

l- Que o Poder Executivo informe o ntlmero total de caçambas de
entulho recolhidas no municfpio no período compreendido entre 10 de janeiro de
2024e 31 dedezembro de2024.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento tem como objetivo acompanhar a gestão dos resíduos

sólidos e avaliar a eficiência do serviço prestado à população, garantindo maior

transparência e planejamento adequado para a destinação desse material.

Câmara Municipal de Tabapuã - SP, 19 de fevereiro de 2025.
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IOUUES LUIZ PAULELLA
Vereador

Av. DR. JogÉ Do v¡tt"E pEnrlRA, 987 . cepz 168g0{gg . TABApU[8p . FoNE: (17, 9662.1278 -
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